



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 266

24 de julio de 2020

Importancia de los Entornos Virtuales en la Educación

Con el propósito de difundir conocimiento y aunar esfuerzos para superar las dificultades que atraviesa el sector educativo, el Instituto de Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, de la Universidad Central del Ecuador, organizó el Conversatorio “Los entornos virtuales y su importancia en la educación”, cuyos expositores fueron los docentes: Dr. Marcelo Castillo y Dra. Jacqueline Altamirano, quienes disertaron el tema “Educación en línea”. Brenda Guerrero Vela, Directora del Posgrado participó como moderadora del espacio virtual.

Marcelo Castillo, manifestó que educar implica impulsar el desarrollo y la investigación con nuevas tecnologías, las cuales no pueden ser enfrentadas desde procesos tradicionales. Recalcó que el conocimiento debe transformarse al mismo ritmo en que se transforma el mundo. El conocimiento debe ser construido, difundido y comprendido para aportar en el desarrollo de una sociedad avanzada. Aclaró que, la educación virtual no tiene ningún limitante, puede adaptarse al tiempo y espacio de los estudiantes, es el docente que debe aprovechar estos espacios con su creatividad. Expresó que no siempre la tecnología significa pedagogía, simplemente facilita la comunicación, y brinda las herramientas para impartir una formación de calidad.

Jacqueline Altamirano se centró en tres aspectos de la educación en línea, su importancia, el rol del docente, y las acciones y actividades que realizó la Universidad Central del Ecuador en esta época de pandemia. Precisó que el servicio que se requiere para una buena educación en línea y su accesibilidad a plataformas virtuales son derechos que la constitución destaca. Afirmó que el docente tiene la oportunidad para demostrar lo mejor de su metodología de enseñanza, su capacidad, su proactividad a la hora de utilizar las herramientas informáticas. Finalmente resaltó actividades de ésta casa de estudios a favor de la comunidad como la organización del curso de autoformación MI AULA EN LÍNEA, que ha sido de gran ayuda para los docentes del magisterio nacional.

I.F